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Zitat von Besserwisser 

Das Transferplus von 2,5 Millionen hat so offensichtlich gereicht, dass nicht viel
Geld für den Kader da war. Im Winter konnten wir dann nachlegen. Ich
vermute das man dies mit dem Geld aus dem Pokal gemacht hat. Mittlerweile
weiß jeder das wir klamm sind. Die Zahlen kriegt man ohne großen
Rechercheaufwand überall zu lesen. In diesem Jahr ein weiteres Transferplus zu
erzielen bedeutet weitere Qualität aus dem Kader zu nehmen. Auch wenn
einige Langzeitverletzte zurück kommen, es wird im nächsten Jahr dann noch
schwerer als heuer die Liga zu halten. Ich stimme hier Veteran zu. Diese
Auflage wäre der Tot von Vereinen wie uns oder Schalke.

Dieses ewige Panik schüren von Dir nervt ungemein, vor allem da etliches weder
bestätigt und anderes widerlegt werden kann.

Die tatsachlichen Pokaleinahmen konnten in der Winter Transferperiode überhaupt
nicht seriös beurteilt werden, oder wusstest Du damals schon das wir Düsseldorf
schlagen?

Oder weißt Du z.B. was wir einsparen durch die Verletztengehälter und wie dies im
Verhältnis zu den Zugängen im Winter steht?

Warte doch erstmal ab, bevor Du urteilst!

Nur für dich, ich schrieb ich vermute. Das hab ich sogar fett gemacht. Die Summe der
Pokaleinnahmen dürfte nie in irgendeiner Weise vorher eingeplant werden. In der ersten Runde
bekamen wir 209 000 in der zweiten Runde 418 000 und die dritte Runde war ja schon fix 837
000 Euro. Macht zusammen rund 1,45 Millionen Euro. Von diesem Geld wusste man Ende
Oktober aber bereits. Die zweite Runde war da schon gespielt. Wann der Mittelfluss ist werden
wir nie erfahren. Das man hiermit beispielsweise das zusätzlich anfallende und absolut
ungeplante Gehalt von Vindahl Jensen, eventuell die Kosten für Weinzierl und andere finanziert
hat ist eine Vermutung. Die wird ein Fan nie bestätigt kriegen, liegt aber Nahe. Das wir klamm
sind steht in jedem Fußballfachblatt, also auch nichts neues. Und eine weitere Vermutung
meinerseits, das wir uns mit unseren finanziellen Möglichkeiten (ich übertreibe bewusst) keinen
Haaland oder Mbappe leisten können ist klar. Wir werden also wohl eher Spieler suchen müssen
deren Qualität nicht jeder sofort beurteilen kann. Ob sie dann in die Mannschaft passen werden
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wir wohl auch sehen. Ob sie den Kader sofort verbessern? Eher eine Hoffnung. Also stelle ich
meine Erwartungen wieder auf das Gleiche wie dieses Jahr. Wird es Platz 1-6 freue ich mich.

Ich glaube nicht das dies was mit Panik schüren zu tun hat. Wenn du auf Grund der Vermutung
eines Users schon Panik kriegst solltest du kein Clubfan sein.

2https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=3912868#post3912868

https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=3912868#post3912868

